

# Safari Solat Subuh Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIA1SATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIA1SATU.ID)

Nov 15, 2023 - 09:20



*Safari Solat Subuh Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi*

Berita Terkini: "Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Giat Safari Subuh di Masjid Jami As-Sa'adah"

Pada pagi yang cerah ini, Rabu, 15 November 2023, Bhabinkamtibmas Desa Pondokkaso Tonggoh dari Polsek Cidahu, Polres Sukabumi, melaksanakan

kegiatan Safari Subuh yang begitu berkesan di Masjid Jami As-Sa'adah Desa Tangkil, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi.

Dengan langkah tegas dan semangat, Bhabinkamtibmas memulai kegiatan sejak pukul 04.25 WIB hingga selesai. Di tengah ketenangan subuh, Masjid Jami As-Sa'adah menjadi saksi kehadiran kepolisian yang peduli terhadap keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas tidak hanya sekadar melaksanakan ibadah subuh bersama warga, tetapi juga menyampaikan berbagai informasi penting. Salah satunya adalah mengenai program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan nama AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada warga untuk berpartisipasi aktif dalam mencegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Dengan penuh kepedulian, Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk memberitahukan kepada pihak kepolisian melalui nomor telepon yang telah disediakan, apabila ada warga yang berencana bekerja di luar daerah atau ke luar negeri.

Dalam suasana yang penuh keharmonisan, kegiatan Safari Subuh Polsek Cidahu berjalan dengan aman dan kondusif. Komitmen kepolisian untuk menjaga keamanan dan memberikan pemahaman kepada masyarakat tampak begitu nyata.

Kapolsek Cidahu, AKP Akhmad Suryana B., SH, menyampaikan laporan kepada Komandan tentang suksesnya kegiatan ini. Beliau juga menyampaikan rasa hormat dan terima kasih atas partisipasi serta peran aktif warga dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan mereka.